

Nuevas gestiones

Se busca eliminar el cepo para todos los médicos

Luego de varias gestiones realizadas desde el pasado mes de febrero ante la IMM, quedan todavía varios aspectos de importancia por definir, según dijeron a *Noticias* los doctores Antonio Turnes y Gerardo Eguren. Hasta el momento se obtuvo la zona de exclusión y se evitó que los autos de médicos y practicantes fueran encepados.

por Gabriela Nóvoa

El objetivo principal de las gestiones es lograr que se exonere del estacionamiento tarifado a los médicos y practicantes que trabajan en la zona, así como un área de estacionamiento para quienes lo hacen en el Hospital Maciel. El énfasis está puesto en conseguir que esta última medida abarque a todos aquellos profesionales que circulen por la zona -aunque estén realizando trámites personales-, entendiendo que podrían incurrir en omisión de asistencia si se les requiere para una urgencia y no pueden responder con la celeridad necesaria por estar su auto encepado.

La negociación con el Director General del Departamento de Acondicionamiento Urbano de la Intendencia, así como una ronda de entrevistas con todas las bancadas de ediles de la Junta Departamental, estuvo a cargo de dos comisiones gremiales. La primera de ellas, integrada por los doctores Eguren, San Julián y Turnes, trabajó desde febrero e incluso durante la Semana de Turismo. El reclamo inicial fue la exoneración del pago de estacionamiento tarifado en la zona concedida a Autoparque S.A. para los mé-

dicos y practicantes que se encuentran desempeñando un trabajo profesional en la misma, así como en el Hospital Maciel. No se logró la exoneración requerida, pero finalmente, por disposición municipal del 16 de abril, se abolió el cepo y guinchado de los autos y se otorgó el área especial de estacionamiento. No obstante, surgieron diversas dificultades.

Los doctores Eguren y Turnes se-



Dr. Gerardo Eguren

ñalaron que el SMU debió iniciar una tarea de relevamiento, solicitando a todas las mutualistas el listado de los profesionales que realizaban atención domiciliaria en la zona. Tras la constante reiteración del pedido, se logró confeccionar una lista -incluyendo nombre y número de matrícula del profesional-, que debía entregarse a la empresa Autoparque. Esta, a su vez, remitiría al Sindicato los distintivos con los que debían identificarse los vehículos. La empresa hizo entrega de los distintivos recién el 6 de junio, y, aún así, las dificultades continuaron.

En primer lugar -precisaron-, la mayoría de los profesionales no está enterada de estos resultados y por consiguiente no viene al local sindical en busca de la identificación. Por otra parte, muchos de los que sí lo han hecho, y a pesar de haber entregado sus datos en tiempo y forma a la mutualista, no aparecen en la lista que Autoparque remitió al SMU.

Una segunda etapa y nuevas gestiones

Luego de este primer periodo de negociaciones, se conformó a nivel gremial una segunda comisión para continuar con la gestión, integrada nuevamente por los doctores Eguren y Turnes, junto con el Dr. Jorge Martinovic. Mientras se procura corregir los errores detectados hasta el momento, se ha retomado el pedido de exoneración de multa. A juicio de los médicos, «a pesar de la buena disposición del Sindicato, la Intendencia y la empresa, la burocracia ha impedido ins-



Dr. Antonio Turnes

trumentar con éxito las decisiones tomadas».

Agrupación de Médicos Empleados en Nefrología

Por Resolución de Asamblea del 23.5.1996, ante la situación planteada con el Fondo Nacional de Recursos, declara:

1. Su preocupación por las posibles consecuencias que comprometen:

a) La continuidad del programa de tratamiento de los pacientes con insuficiencia renal crónica.

b) La calidad del tratamiento con hemodiálisis que ha alcanzado un nivel comparable al de los países más desarrollados.

c) La fuente de trabajo del personal especializado en esta área, que abarca a cien médicos y setecientos funcionarios.

2. Destacamos nuestra voluntad de participar activamente en la búsqueda de soluciones con las autoridades competentes.

3. Como médicos en situación de dependencia laboral, consideramos primordial evitar reducciones horarias y/o salariales en el personal médico tanto titular como suplente.

Por otra parte, la delegación se ha planteado otros objetivos, que son producto del debate y el análisis de nuevas apreciaciones en el seno del Comité Ejecutivo. Los miembros de la Comisión señalaron que se busca la definición de una chapa médica, como existe en varios departamentos del interior del país. Asimismo se procura extender la abolición del cepo y el guinchado a todos los médicos y practicantes. Este último punto se fundamenta en la realidad del desempeño profesional, pues, según precisaron Eguren y Turnes, «aunque el médico esté

realizando una actividad que nada tenga que ver con el ejercicio de su profesión, está siempre a disposición para llamados de urgencia. En caso de no poder responder el llamado a tiempo, puede incurrir en omisión de asistencia, situación factible si está en la zona de estacionamiento tarifado y encuentra su vehículo encepado».

La última nota remitida al Ing. Alberto Ortega, con fecha 10 de junio, reclamando respuesta a otra del 17 de mayo, al cierre de esta edición no había tenido respuesta. ■



En todo momento
al alcance de
TODOS sus
pacientes

CLARIMAX®

Claritromicina

**MAXIMA EFICACIA
EN EL TRATAMIENTO
DE INFECCIONES
RESPIRATORIAS**

CLARIMAX® - 6 y 12 comprimidos

PRECIO DE VENTA EN FARMACIAS
POR DEBAJO DEL TICKET MUTUAL

